

# 校長室だより

9月【長月（ながつき）】15号

生駒市立緑ヶ丘中学校 校長 滝澤治生

9月は3連休が2回ありました。それぞれの連休中には敬老の日や秋の彼岸がありましたから、おじいちゃん、おばあちゃんと過ごした人もいたと思います。さて、3年生は明後日、実力テストですね。夏休み中に蓄えた力の見せどころでもあり、今の自分の得意・不得意を分析する機会でもあります。点数だけに目を向けるのではなく、受験に向けて歩むべき道筋を確かめることが大切だと考えます。

## ◇ 文化発表会を実施しました

9月20日（金）、文化発表会を実施しました。今年も、舞台発表、展示発表ともに、充実のラインナップでした。どの発表もどの展示も素晴らしい出来栄で、大変見ごたえがありました。すべてを紹介することができなくて大変心苦しいのですが、どうかお許しください。

### 開会式



### 吹奏楽部



### 1年生調べ学習



### 2年生バルーンアート



### 1/全校 を探せ



### 2年生劇



### 2年生全力ソーラン



### 2年生全力応援



### 3年生劇



3年生合唱・三線



3年生モザイクアート



美術部



茶道部



科学部



閉会式



いろいろ



文化的そして芸術的な時間を、仲間と共にたっぷりと味わいました。嬉しかったことや楽しかったこと、しんどかったことなど、すべての気持ちをともにしました。このことが、みなさん同士の絆を深めて太くします。また、2学期の始業式でも話した通り、成果だけが一番おいしいのではなく、取り組めたことそのものにも幸せがたくさんあることにも、みなさんはもちろん目を向けていましたね。

**break time**

**このパターンちょっと気に入ってます**

OK. I AM A MAY. (答えの一例 IKOMAYAMA)

上の文のアルファベットをすべて使って、1つの単語を作ってください。

できる単語は、日本語をローマ字で表したものになります。ピリオドは使いません。

\*答えはホームページを見てください。

生駒市立緑ヶ丘中学校 > 校長室だより